

**26 de diciembre de 2025**



Inauguración exposición 'IntegrARTE'. © Aena

## El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote acoge la exposición 'IntegrARTE'

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote acoge la exposición de pinturas 'IntegrARTE', realizadas por miembros de la Asociación de Personas con Discapacidad de Lanzarote (ADISLAN). La muestra incluye obras en diferentes técnicas y soportes que reflejan formas muy personales de expresar emociones y vivencias. Con ella, se visibiliza y pone en valor la capacidad expresiva, el talento artístico y la creatividad de los autores y autoras.

La exposición ubicada en la T2 del aeropuerto se puede visitar hasta el próximo 12 de enero.